



Estudiantes de Educación Parvularia de la UNAP realizaron operativo de limpieza en playa El Colorado

Un operativo de limpieza en la playa El Colorado, donde se encuentra el "Santuario de los Héroes del Combate Naval de Iquique", desarrollaron los estudiantes de la carrera Educación Parvularia de la Universidad Arturo Prat, con

motivo de la conmemoración de los 150 años de la gesta de Prat. En el lugar fueron recibidos por el presidente de la entidad, Raúl Ipanaqué, quien les explicó el propósito que persigue esa organización, que es resaltar a cada



uno de los marinos que participaron en esa gesta bélica y que en esta oportunidad se efectuará la cuarta versión del reconocimiento de los que actuaron en el lugar.

Además, ampliando la invitación para los participantes en ese

operativo para que puedan concurrir al homenaje que se brinda a los héroes del Combate Naval. Mientras que los representantes del grupo de estudiantes, agradecieron la recepción que se les brindó y resaltaron que esa fue una iniciativa de los directivos

de la carrera, apoyada por la totalidad de sus componentes. Para ello también, informe a la Seremía del Medio Ambiente, que estuvo presente con tres funcionarios, quienes colaboraron con el trabajo que cumplieron los y las estudiantes.

El trabajo se cumplió la mañana del sábado, el que fue más que un trabajo, fue un momento de recreación y conformaron la actividad al aire libre. Al inicio de la jornada, realizó una "Pawa", solicitando la venia de la pachamama para que la labor se cumpliera sin contratiempos, la que al final se desarrolló de acuerdo a lo esperado.

Gracias a esa iniciativa, se logró recoger una buena cantidad de desperdicios, como botellas, plásticos, bolsas, palos, entre otros. Raúl Ipanaqué, agradeció la iniciativa de las universitarias y universitarios, extendiendo la invitación para la actividad del lunes 19 del presente en el mismo lugar.